

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Environnement : lutter davantage contre la pollution plastique

GM.NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

Le monde a célébré hier la Journée mondiale de l'environnement. Au Gabon, la célébration de cet événement a été jumelée à celle de la Semaine nationale de l'environnement dont l'ouverture des manifestations s'est déroulée au siège du ministère des Eaux et Forêts, de la Mer, de l'Environnement, chargé du Plan climat et du Plan

d'affectation des terres. Les deux événements se déroulent sous le thème : "les solutions à la pollution plastique". Selon le programme établi, les activités se dérouleront jusqu'au samedi 10 juin.

La pollution constitue, aux côtés des changements climatiques et de la perte de la biodiversité, l'une des trois plus grandes crises environnementales du siècle. Outre les pollutions organiques (bactéries, déchets



Photo: GMNN

Les différents acteurs mettront en exergue les dangers de la pollution plastique.

végétaux, gaz...) ou chimiques (pesticides, détergents, métaux lourds...), celle par les plastiques constitue un défi croissant majeur et planétaire. En effet, chaque année à travers la planète sont produites près de 500 millions de tonnes de plastiques dont 353 millions finissent annuellement dans nos déchets. La durée de vie des plastiques dans l'environ-

nement représente plusieurs centaines d'années et d'importants risques pour la biodiversité et la chaîne alimentaire qu'ils polluent massivement lorsqu'on sait qu'à peine 9 % des plastiques sont recyclés à travers le monde. La célébration de la Semaine nationale de l'environnement au Gabon a vocation à : valoriser les efforts consentis par l'État, le secteur privé et les initiatives

non gouvernementales pour protéger l'environnement ; favoriser la plus large participation et l'adhésion de toutes les couches de la population aux politiques de gestion durable de l'environnement ; promouvoir une collaboration efficace, saine et productive entre l'État et les acteurs non gouvernementaux en matière de protection de l'environnement, etc.

Assurances : un nouveau président à la tête de la Fédération des courtiers



Photo: SNN

Les membres de la FGCA au terme de l'élection du nouveau bureau.

I.M'B.
Libreville/Gabon

La Fédération gabonaise des courtiers d'assurances (FGCA) a organisé, vendredi dernier, une assemblée générale extraordinaire dont le but était de désigner le nouveau président. Après avoir passé dix ans à la tête de la FGCA (2014-2023), et suite à un vote à l'unanimité, Alain-Michel Massoussou a cédé son fauteuil à Désiré Ngoa Mboulou, qui cumule 29 ans d'expérience dans le secteur des assurances.

Statutairement, M. Massoussou ne pouvait se représenter à sa propre succession. Il aurait même dû partir bien avant, si la crise du Covid-19 n'avait pas retardé cette élection. Le président sortant, qui a imprimé sa marque à la FGCA, s'en va donc serein. "Le Bureau poursuivra les efforts de la dynamique impulsée pour que nous

ayons une fédération forte qui soit là pour défendre les intérêts de nos membres et des clients", a-t-il indiqué.

Cette dynamique consistera, entre autres, à piloter les réformes de la FGCA afin qu'elle soit davantage présente sur le marché national, poursuive le maintien de l'union sacrée au sein de la Fédération ; la gouvernance démocratique dans la prise de décision ; le consensus quand il faut défendre les intérêts communs à la profession, etc.

Pour Désiré Ngoa Mboulou, nouveau président de la FGCA, il faudra explorer les niches susceptibles d'accroître le volume des affaires des courtiers, partant du secteur assurance.

"Il faudra faire en sorte que les niches d'assurances, les nouveaux produits soient plus dynamiques. Il faudra être à l'écoute des clients. Le paiement rapide des sinistres devrait restaurer la confiance des assurés dans l'assurance", a-t-il conclu.

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

La décision est tombée à Alger. Le Gabon va accueillir la 27e édition du Forum de la réassurance africaine, du 07 au 11 octobre prochain à Libreville. En effet, au terme des travaux de la 49e Conférence et assemblée générale annuelle de l'Organisation africaine des assurances (OAA), qui se sont tenus à Alger du 27 au 31 mai dernier, l'OAA a confirmé et confié au Gabon, l'organisation du 27e Forum de la réassurance africaine.

Selon la Fegasa, ce Forum qui sera placé sous le haut patronage du président de la République, chef de l'État, va accueillir plus de 500 participants, à savoir acteurs, professionnels de l'assurance et de la réassurance. Des panels de discussion, des tables rondes et l'intervention d'éminents experts et professionnels chevronnés



Photo: IMM

Une vue des membres de la FGCA.

sont attendus pour traiter des sujets spécifiques à la réassurance africaine, avec un accent sur son rôle dans le développement et la croissance durable et inclusive du continent.

En 2020, après avoir obtenu l'approbation du Comité exécutif de l'Organisation des assurances africaines lors de sa 93e réunion à Lagos, le Gabon s'est vu désigner pour l'organisation de cet événement.

Selon le président de la Fegasa,

Dr Andrew Gwodog, "le secteur se dit prêt à relever avec succès ce nouveau défi. L'idée étant de promouvoir la destination Gabon, et nous nous engageons à mener à bien la mission qui nous a été confiée".

C'est la troisième fois que Libreville va abriter un événement de cette dimension sur les assurances, après la 9e édition en octobre 2003 et de la 44e assemblée générale de la Fanaf en février 2020.